

# Los diputados socialistas alicantinos evitan decir si votarán en contra

Los parlamentarios del PSPV insinúan que podrían romper la disciplina de voto en el Congreso

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



## DOMINGO LÓPEZ

Los diputados alicantinos nacionales del PSOE evitaron pronunciarse ayer de forma clara si votaran a favor, en contra o se abstendrán en relación al texto del Estatuto de Castilla-La Mancha que se someta finalmente al pleno del Congreso en el caso de que se mantenga en su preámbulo la "necesidad de una reserva de 4.000 hectómetros cúbicos". No obstante, en sus manifestaciones dejaron entrever o no descartaron una posible ruptura de la disciplina de voto si en las próximas semanas no se producen cambios en el texto estatutario que dejen el trasvase del Tajo-Segura totalmente a salvo de posibles recortes o trabas en lo que al envío de agua a la provincia de Alicante se refiere.

Juana Serna, Carlos González, Vicenta Tortosa y Guillermo Bernabeu (con Herick Campos fue imposible hablar pese a los reiterados intentos de este periódico) coincidieron en señalar que "el trasvase Tajo-Segura va a continuar como está. El texto que aparece en el preámbulo sobre la reserva hídrica no es vinculante y los regantes pueden estar tranquilos", indicaron. Serna añadió que "el PP, con su abstención, ha hecho lo mismo que con el caso Gürtel: mirar para otro lado y no comprometerse. Yo nunca votaré algo que vaya en contra del trasvase", dijo.

Carlos González señaló que "aun queda mucho recorrido y esto no es más que el comienzo. El trasvase quedará a salvo. Yo decidiré mi voto cuando el texto definitivo se presente y ese texto estamos convencidos de que va a cambiar para que el trasvase siga abasteciendo a la provincia. Queda aún mucho juego político", dijo.

Vicenta Tortosa, ex alcaldesa de Villena, reconoció que estaba "enfadada" con la enmienda y dijo que "esto es difícil de explicar a los alicantinos. Yo no voy que sea un logro que la reserva de 4.000 hectómetros cúbicos aparezca sólo en el preámbulo del texto del Estatuto manchego. Voy difícil apoyar algo que vaya en contra de los intereses de la provincia". Por su parte, Guillermo Bernabeu dijo estar convencido de que "no se va a aprobar nada que ponga en riesgo el trasvase del Tajo. Es pronto para hablar de voto, pero espero que este texto se modifique", indicó.

La alicantina Leire Pajín, secretaria de Organización del PSOE y senadora territorial por la Comunidad Valenciana, eludió valorar la polémica suscitada con la enmienda socialista. Desde su gabinete señalaron simplemente que Pajín estaba de acuerdo con lo aprobado por su grupo. El socialista Ángel Luna dijo compartir al 100% las declaraciones del secretario del PSPV, Jorge Alarte, pero sin más explicaciones. En las filas de los diputados populares, Enriqueta Seller, por ejemplo, explicaba la abstención del PP en la polémica reserva de los 4.000 hectómetros cúbicos, por un lado, y en la necesidad de no poner impedimentos para que el Estatuto manchego siga su curso. "No estamos en contra del Estatuto, pero rechazamos la enmienda socialista porque es inaceptable. Yo desde luego no voy a votar en contra de los intereses de mi pueblo", aseguró.

Miguel Peralta dijo confiar en un acuerdo final con el PSOE, aunque añadió que "esperamos instrucciones tanto de la dirección regional como de la nacional de nuestro partido para actuar en consecuencia, ya que yo no lo tengo claro todavía y espero que se pongan de acuerdo".

Más claro fue el popular Francisco Murcia, quien aseguró que el el Estatuto manchego se aprobara hoy, tal cual, está, "yo no me abstendría, votaría no. Por eso espero que esto cambie porque lo del preámbulo puede ser una trampa".

Por su parte, Amparo Ferrando dijo que no podía aventurar "lo que voy a votar al final, pero el trasvase del Tajo es clave para nuestra provincia, Murcia y Almería y nosotros lo vamos a defender". El diputado Federico Trillo no atendió la llamada de este periódico a pesar de trasladarle la petición a través de una persona de su confianza, mientras que la diputada Macarena Montesinos no respondió a las llamadas telefónicas.